
4 Pièces

110 m²

Réf. DMVMA20000078

949 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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La réunion ingénieuse de trois anciennes maisons de ville a permis de

créer  une  vaste  maison  (environ  130m2)  très  lumineuse.  Unique  dans

un village médiéval  !  La propriété étant  légèrement en retrait,  elle  offre

beaucoup d'intimité. L'entrée se fait par la cuisine et la salle à manger

spacieuses.  L'agencement  vous  invite  à  cuisiner  et  à  dîner  ensemble.

La  connexion  ouverte  avec  la  salle  à  manger  donne  une  impression

d'espace. Il  est possible d'installer un poêle à bois dans le coin salon.

Le  conduit  de  fumée  est  encore  présent.  Un  bel  escalier  mène  aux

chambres au premier étage. Il y a 1 ...

The  ingenious  combination  of  three  old  town  houses  has  created  a  large  house

(approx.  130m2)  with  lots  of  light.  Unique  in  a  medieval  village!  The  property  is

slightly  set  back,  offering  plenty  of  privacy.  The  entrance  is  through  the  spacious

kitchen  and  dining  room.  The  layout  invites  you  to  cook  and  dine  together.  The

open connection with the dining room gives an impression of space. It is possible to

install  a  wood  stove  in  the  sitting  area.  The  chimney  is  still  present.  A  beautiful

staircase  leads  to  the  3  bedrooms  on  the  first  floor.  There  is  1  bathroom and  1

shower room. Contact us to ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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